



Alerte presse

Paris, le 17/12/2024

Subway ouvre un nouveau restaurant à Saint-Pierre-des-Corps

Avec l'ouverture d'un nouveau restaurant dans le centre commercial Les Atlantes à Saint-Pierre-des-Corps, Subway continue d'accroître sa présence en Indre-et-Loire.

Ce restaurant est le **quatrième établissement de Guillaume Rosenberg** qui détient déjà deux restaurants à Tours et un restaurant récemment ouvert à Chabray-lès-Tours **et le troisième de Célia De Nunzo** qui détient également un des restaurants de Tours et celui de Chambray-lès-Tours.

Guillaume Rosenberg et Célia De Nunzo déclarent : « *Nous sommes très heureux de poursuivre notre aventure avec Subway en inaugurant notre nouvel établissement ensemble dans le centre commercial Les Atlantes. Cette ouverture permettra aux clients du centre de faire leur shopping tout en profitant d'une nouvelle offre de restauration.* »

Depuis le 14 décembre 2024, les amateurs de sandwiches peuvent savourer les classiques incontournables et les dernières nouveautés de Subway.

Infos pratiques :

Adresse : Centre Commercial Les Atlantes – Lot B19 av Jacques Duclos, 37700 Saint Pierre des Corps

Surface : 35 m²

Nombres d'emplois créés : 5

Places assises : 28

Horaires d'ouvertures : Du lundi au samedi de 11h à 21h

A propos de Subway France

Subway® est une enseigne présente en France depuis plus de 20 ans avec près de 400 restaurants répartis sur le territoire. En mars 2024, Subway a annoncé la signature d'un accord de Master franchise avec le fonds d'investissement privé spécialisé dans l'industrie de la restauration McWin Restaurant Fund SCSp. L'enseigne propose 2 expériences de commande : la gamme classique avec la personnalisation des recettes, qui est au cœur de l'ADN de Subway® et des recettes signatures composées par les chefs Subway® pour créer les meilleures combinaisons de saveurs. SUB 15cm, Footlong (SUB 30cm), wrap, salade ou cookies, Subway® propose une offre adaptée à tous les goûts et à toutes les envies.